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日時：２０１８年 2 月２７日(火) 9：30～ 

場所：ミーティングルーム 

 

 

 

 

 

 

１．会長あいさつ                                 

皆さんおはようございます。本日もお忙しい中、最後の運営委員会にお越しいただき、ありがと

うございます。 

最近のご報告です。２月１５日に世田谷区民会館で世小Ｐ合同研修会が行われました。この合同

研修会は世田谷区ＰＴＡ連合協議会主催で年に１回、毎年２月に行われます。 

世田谷区はこの研修会に力を入れていて、毎年素晴らしい講師の方が来られます。今年は全盲の

ピアニスト辻井伸行さんのお母様の講演でした。テーマは『可能性、明日を切り開く力』というも

のでした。生まれて直ぐに全盲ということが分かり子育てにずいぶんご苦労されたそうですが、こ

こまで立派に育てられた経緯などをお話し頂き、辛い時期をどうやって乗り越えたかをお話しくだ

さいました。長い目で見ると乗り越えられないものも、「今日一日を乗り越えよう！今日この子が

こういうことをして乗り越えたのでそれを喜ぼう！」というふうに、短いスパンで物事を考えると

乗り越えられるということを教えて下さいました。 

こういう講演会でのお話というのはその時は素晴らしい！今後の子育てに役立てたいと思うの

ですが、残念なことに人間は忘れてしまいます。１年前は『メダリストを育てる指導者とは』とい

うテーマで、オリンピック選手の増田明美さんのお話でした。とっても素晴らしいお話でした。一

昨年は『世界の果ての通学路』というドキュメンタリー映画の上映でした。勉強したいが為に２～

３時間もかけて学校に通う子ども達を見て、本当に日本の子どもは恵まれているなとひしひしと感

じ、いつか子ども達に見せてあげたいと思っていましたが、そういうことも日常の慌ただしさに紛

れて忘れてしまいます。 

この研修会もそうですが、学期ごとに行われる家庭教育委員会や、学級代表委員会主催の単Ｐ研

究会など、こういう講演会にできるだけ参加し、既に知っている事でもその場で再認識し、今後の

子育てに是非役立てていただきたいと思います。このような講演会に参加することもＰＴＡ活動参

加の１つになりますので、皆さんどうぞよろしくお願いいたします。 

今年度最後の運営委員会です。役員の承認もあります。会議に出るのは本当に最後ですが、また

来年度もいろいろな形でＰＴＡ活動に参加していただきたいと思います。 

今日もよろしくお願いいたします。 
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２．校長先生あいさつ                               

おはようございます。お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。 

今日は大きく３つお話ししたいと思っております。 

まず１つ目です。先日学校公開があり、そのアンケートを皆さんにお届けいただきました。 

私達は学校公開や学芸会や運動会などのアンケートをとても大切に考えており、事務室や主事室

も含め学校全体で回し読みをして、皆さんのお声を受け止めております。アンケートには「ご指導

に感謝しております。先生の大変さが伝わります。」あるいは「おしゃべりが多かったので、家庭

でもおしゃべりをしないでお話を聞くように子供と話し合いたいと思います。」というような、お

言葉をたくさんいただきます。 

私のように皆さんと直接お会いする機会がある立場の者は、皆さんのお考えやご意見を聞くこと

ができるのですが、担任や専科の先生、主事さん方は限られた方としか接することができないので、

「校舎がとてもきれいです」などと書かれると、主事さん達は「やった！仕事に励みが出るなぁ！」

「学校前に立っているとお母さん方が大勢挨拶してくれるんですよ！」と嬉しそうに言っています。

これからも学校を温かく見守っていただけたらなと思います。 

２つ目はクラス替えについてです。 

本校では来年度末より全学年でクラス替えを実施しようと考えております。今までは２年ごと、

２年生から３年生、４年生から５年生に上がる時にクラス替えをするというのが本校の慣例でした

が、これには特に決まりはなく、世田谷区内でもかなりの学校が毎年クラス替えをしており、この

５ブロックの中でも８校中５校ございます。 

その理由は大きく３つあります。 

１つ目の理由は、ここ数年入学者や転入者が増え続け、私が着任してから在校生が優に７０人近

くに増えている為です。 

来年は今よりもさらに１クラス増えて１５学級、新一年生があと２人増えると１６学級になりま

す。絵本の部屋がなくなり３階の算数教室もなくなり、算数教室は集会教室を半分に区切って使う

ようになります。 

また、子ども達の実態も変化しております。物事にじっくり向き合うのが苦手だったり、集団を

作るのが上手にできずお友達と遊ぶのが苦手な子、攻撃的になってしまったり、あるいは自己肯定

感をなかなか維持できない子、いろんな子が増えております。 

そこで集団の人間関係を固定化せず、毎年編成される集団において様々な人と出会うことで、い

ろんなものの見方や考え方を育ててほしい、人間関係の幅を広げてほしい、どのような時において

も意欲を持って前向きに学校生活に取り組む姿勢を育てたいと考えています。 

２つ目の理由は、より良く変化しようと思っている子ども達の意欲を、より良い学習集団に繋げ

ていきたいというものです。 

４月は進級があり、子ども達は「よーし！がんばるぞー！」と意欲と期待に満ちています。この

４月というタイミングをより良い学習集団づくりに役立てたいと考えております。 

また来年から実施される新学習指導要領では、多くの人と協働的に物事を考え解決する『アクテ

ィブラーニング』、話し合いながら解決していくというところが非常に重要視されております。そ

の為にも学びに向かう姿勢がとても大切だと考えており、クラス替えは学びの質を向上させる上で

大変効果的だと判断しました。 
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３つ目の理由は、新１年生のことです。 

新１年生については、個人情報の問題もあり限られている範囲の中ではありますが、入学前に保

育園や幼稚園からいろいろな情報をいただきます。 

学校ではできる限り聞き取りを行い、情報を集めていますが、それでもやはり情報不足による組

み合わせのアンバランスが発生してしまいます。 

入学当初には得られなかったいろいろな情報が入学してから分かってくる、あるいは子供同士の

関係が見えてきます。それが小１プロブレムという問題に繋がってしまいます。 

それを解消し、次の学年での成長に繋げる為にもクラス替えを行うことを考えました。 

今日ここでお話をさせていただいたことは、この後それぞれの保護者会でもご説明し、質問等を

お受けしたいと考えております。 

３つ目は、皆さんに対するお礼です。 

私も働く主婦なので、いろいろなことをやるのは大変だととてもよく理解しております。そんな

中で子ども達の為に一年間頑張ってくださった皆様方に心から感謝いたします。 

一年間どうもありがとうございました。 

 

３．各委員会活動報告と今後の予定                         

＜  学 級 代 表 委 員 会  ＞  

＜活動報告＞  

１月  １９日 ５年生親睦会３月実施お知らせ 配布 

1 月  ２４日 第２回ベルマーク回収日のお知らせ 配布 

２月  ５日 第２回リサイクル品回収案内 配布 

２月  ７日 第２回ベルマーク 回収 

２月  １０日 第６回定例会 開催 

２月 １０～１４日 第２回リサイクル品 回収 

２月  １４日 第２回ベルマーク 合同集計 

２月  １６日 たすかるスタンプ回収のご案内 配布 

２月  ２７日 第６回運営委員会 出席 

＜今後の予定＞ 

保護者会時  たすかるスタンプカード 回収予定 

３月  １日 ２年生クラス親睦会 開催予定 

３月  ２日 ５・６年生クラス親睦会 開催予定 

３月  ６日 ４年生クラス親睦会 開催予定 

３月  １０日 第７回定例会 開催予定 

３月  １７日 ６年生ボウリング大会 開催予定 

３月  中旬 ６年生向けリサイクル品回収 ご案内配布予定 

３月  中旬 「２０１８年度ＰＴＡ活動のご案内 

     （委員・お手伝いの選出について）」 全校配布予定 

３月１９～2３日 6 年生リサイクル品 回収予定 

４月  ６日 「ＰＴＡ活動のご案内および参加申込書」 全校配布予定 

４月  ７日 「ＰＴＡ活動参加申込書」回収、合同集計作業、 

   未提出者ならびに不備記載者への連絡および内容 確認予定 

４月  保護者会 ２０１８年度新委員・お手伝い選出 司会・進行予定 

４月  中旬 ２０１８年度委員総会 出席予定 

４月  下旬 ２０１８年度学代第１回定例会 引き継ぎの為出席予定 
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４月  下旬 教職員歓送迎会 開催予定 

 

  

 

 

 
 

 

 

＜ 家庭教育学級委員会 ＞  

＜活動報告＞  

2 月 8 日 第 3 回企画 開催 

2 月 27 日  第 6 回運営委員会 出席 

＜今後の予定＞ 

   なし 

 

＜  広 報 委 員 会  ＞  

＜活動報告＞ 

2 月 8 日 最終取材 終了 

2 月 9 日～２６日 広報誌後半号 完成・確認作業・入稿 

2 月  27 日 第 6 回運営委員会 出席 

＜今後の予定＞ 

3 月 １０日 広報誌後半号 印刷予定 

 

※第５回運営委員会報告書の今後の予定に『２月下旬 広報誌第３号発行』と 

 誤った記載がございました。書記よりお詫び申し上げます。 

  

 

＜  役 員 選 出 委 員 会  ＞  

＜活動報告＞   

1 月 20 日 互選会 開催 

2 月 1 日 役選だより第３号 発行 

2 月 27 日 第６回運営委員会 出席 

＜今後の予定＞ 

 なし 

 

＜ 交 通 校 外 委 員 会 ＞ 

＜活動報告＞ 

２月 １０日 第４回定例会 開催 

２月 ２７日 第６回運営委員会 出席 

２月 中旬 こどもをまもろう１１０番協力者名簿 提出 

＜今後の予定＞ 

３月 １日 ブロック勉強会 出席予定 

３月 ６日 第５回母の会（成城警察） 出席予定 

３月  中旬 交通校外だより No.３発行予定 

《親睦会開催クラス》 

３月 １日    ２－１．２－２．２－３ 

３月 ２日    ５－１．５－２．６－１．６－２ 

３月３０日    ４－１．４－２ 
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＜ 手作り広場実行委員会 ＞  

＜活動報告＞  

２月 ２７日 第６回運営委員会 出席 

＜今後の予定＞ 

 なし 

＜  役 員 会  ＞  

＜活動報告＞ 

 １月 ２０日 松沢地区新年交歓会 出席 

 １月 ２０日 互選会 出席 

 １月 ２６日 英語研究発表会 お手伝い 

 ２月 ３日 おやじの会総会 出席 

 ２月 ５～１０日 あいさつ隊 参加 

 ２月 ７日 ひなまつり子どもフェスティバル実行委員会 出席 

 ２月 ８日 家庭教育委員会 第 3 回企画 参加 

 ２月 １０日 上北沢地区委員会主催ドッジボール大会 お手伝い 

 ２月 １５日 世小Ｐ合同研修会 出席 

 ２月 １７日 ５ブロック交流試合 開催 

 ２月 １７日 上北沢児童館地域懇談会 出席 

 ２月 ２０日 松沢地区委員会 出席 

 ２月 ２１日 第７回ブロック会 本校にて開催 

 ２月 ２３日 新ＢＯＰ連絡協議会 出席 

 ２月 ２５日 ひなまつり子どもフェスティバル お手伝い 

 ２月 ２７日 第６回運営委員会 招集 

 ＜今後の予定＞ 

２月 ２８日 上北沢地区委員会理事会 出席予定 

３月 ５～１０日 あいさつ隊 参加予定 

３月 ６日 ５ブロックバレーボール 当番校引継ぎ予定 

３月 １３日 松沢地区委員会 出席予定 

３月 １４日 上北沢地区委員会全大会 出席予定 

3 月 ２０日    緑丘中卒業式 出席予定 

３月 ２３日 卒業式 参列予定 

3 月 ２４日    北沢小学校 閉校式 出席予定 

 

 

４．各委員会活動報告事項                             

 交通校外委員会より 

1）交通校外担当より安全マップの増刷について 

安全マップは３年に１度作成しており、２０１６年度に作成し印刷しました。本来３年分の

印刷をしますが、児童数の増加に伴い、来年度、再来年度用の枚数が足らなくなった為、今回

増刷させていただきました。 

次回安全マップの作成の際には児童数の予測や校外勉強会などでの配布も考え、印刷数を決

定することを引き継いでいきたいと思っております。 
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 役員会より 

1）あいさつ週間 

 ２月のあいさつ週間は、２月５日から２月１０日の６日間で行われました。地域の方１２名、

保護者の方５３名のご参加をいただきました。 

３月のあいさつ週間は、３月５日から１０日までとなります。最後のあいさつ隊となります

ので、皆さんのご参加をお待ちしております。 

2）５ブロック会 

 ２月２１日(水)、本校にて第７回５ブロック会を開催いたしました。 

『１年間のＰＴＡ活動を振り返って』という議題を、第５ブロック８校のＰＴＡ会長、副会長、

書記、会計の皆さんでディスカッションしました。 

最後の５ブロック会でしたが、有意義な会となりました。 

 

3）ＰＴＡ個人カード返却方法について 

今年度から個人情報取扱い規約の変更に伴い、既に皆様より 1 枚ずつＰＴＡ個人カードをご

提出いただきました。 

今年は６年生からもご提出いただきましたが、６年生は来月卒業する為、返却方法について

役員会で話し合いました。 

卒業式に先生方より返却していただくことも考えたのですが、卒業式当日は先生方も大変お

忙しいですし難しいと判断しました。また小学校への在籍は３月３１までとなりますので、卒

業式からその間に６年生の情報が全くなくなってしまうと、万一災害が起こった場合対処でき

ないのではないかという危惧もあった為、最終的に６月下旬から７月に卒業対策委員から卒業

アルバム配布する際に個人カードも封筒に入れ封をした状態で同梱することに決まりました。

今後もそのような形にします。また、転入生に関しても個人カードは提出いただくこととしま

した。 

世田谷区内の小学校では来年度から転入条件が変わり、登校可能日が連続して１５日以上の

場合のみ転入が認められることになります。こちらも個人カードは転出時には返却します。 

 

５．審議事項                                   

（1）新年度役員の紹介、および承認 

 ２０１８年度ＰＴＡ役員 内定者の発表をします。（敬称略） 

会  長     和泉 佐弥香（３年２組） 

副 会 長     辻川 あい （1 年１組）   池田 知子 （2 年１組） 

品川 朋  （３年２組）   佐宗 文子 （3 年２組） 

書  記     鈴木 陽子 （１年２組）   一由 優子 （３年１組） 

会  計     清水 えいか（２年３組）   桑原 ふさみ（４年１組） 

会計監査     星野 麻希 （２年２組）   松山 純  （２年３組） 

 

以上、来年度の新役員承認につきまして、よろしければ拍手をもちまして承認とさせていただきま

すが、皆さまいかがでしょうか。 

 ⇒皆さん拍手をもって了承していただきました。 ありがとうございました。 
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【新会長あいさつ】 

 承認していただきましてありがとうございました。改めまして、３年の和泉と申します。 

私はフルタイムで仕事をしておりまして、今年はあまり学校には来られていませんでした。その

ような私が、会長として何ができるのか、と考えました。 

１年前役員をさせていただいて、色々と学ぶことが多かったのですが、そこから二つ考えたこと

があります。 

一つ目は、最初に校長先生がお話しくださったように、今いろいろなことが変化している時期だ

と思います。変化の時は、皆さん不安になることも多いかと思うのですが、そのような時こそ私た

ちも能動的に、知っていこう、理解していこう、そして共に前に進んで行こうという姿勢が大切に

なっていくと思います。そのようなときに、学校には PTA という良いものがあるというところに

戻ってくると思います。 

PTA の活動は、６つの委員会があって、それぞれ学年の違う保護者が一つの目的に向かって進

んで行ける、そういった中で横の広がりも持っていける、理解が深まっていく、というとても素晴

らしい存在だと思っています。 

１年前、遠藤校長先生が「一人一人が大切な上北沢の子」というスローガンを掲げてお話しくだ

さっていて、とても心に残っていますが、親である私たち一人一人も、子ども達にとって大切な存

在なんですよね。PTA では活動を通してみんなが認め合っていける、尊重しあっていける、信頼

しあっていける、そういったところをみんなで作っていければいいな、と思っており、改めて要所

要所でそういったことを伝えていければ、と思っています。 

二つ目は、今回とても素敵なメンバーが役員に手を挙げてくださいました。 

再来年度、上北沢小学校の周年行事があり、その次にはオリンピック・パラリンピックがありま

す。PTA としてどの程度関わっていくかはわかりませんが、変化の時に周りの人たちの繋がりを

保っていけるような役員さんが、一人でも多く関わっていただけたら、と思います。 

私も伝えられることはできるだけ伝え、一緒に考えていこうと思いますが、この先も一人でも多

くの役員のみなさんが、PTA 活動の中に残っていただいて、活動しやすいように頑張っていけた

らな、と思っています。 

その２点を頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

（2）ベルマーク 来年度の寄付先について 

 毎年、来年度のベルマークの寄付（寄付をするか否か、金額、支援先）を年度最後の運営委員会

で決定するということになっています。 

 今年度は、第１回 34,400 点＋第 2 回 22,300 点＝計 56,700 点が回収されました。 

  

（学代） 

現 1 年生の早生まれの子ども達は、ちょうど震災の時に生まれた子、次の１年生はお腹にいると

きに震災を受けられた子、ということになります。震災から６年、７年というところで、どうする

か、ということを皆さんに考えていただきたいと思います。 

（会長） 

 ベルマークの寄付は、震災の年から始まりました。震災の起きた時だけ寄付をするというところ

はたくさんありますが、もっと長いスパンで寄付をして支援をしていきたいという話が出ました。
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そこで、２０１１年に、とにかく５年間は集めたベルマークの半額を寄付をしましょう、というこ

とを決めました。昨年その５年が終わり、どうしようかと考えたときに、少しでもいいから寄付を

続けていく、ということに決まりました。 

 そのような経緯を踏まえ、来年度はどうするか、ということをここで話し合いたいと思います。 

 私の希望としては、一過性ではなく継続して続けていく、そしてその姿を子どもにも見せるとい

うことも大切なのではないかと思っています。ベルマークを自分たちのものを買うためだけに集め

るのではなく、それによって困っている人を助けることもできる、ということを伝えていってもら

えるとありがたいと思いますので、できたら少額でも継続してつづけていただけたら、と思ってい

ます。ただ、これは皆さんが集めているものなので、意見がありましたらおっしゃっていただきた

いと思います。 

（学代） 

 現在は、２０１６年に回収されたベルマークの３割、金額にすると回収したベルマークが約５万

円、そのうちの１万５千円程度を東日本大震災に寄付しています。 

 今年度の運営委員会の中でも何度か熊本や福岡などの被災地に送れないか、という話が上がった

のですが、ベルマーク財団で扱っている寄付の受け入れ口が、東日本大震災か海外への寄付がほと

んどになっています。今後新たな災害が起こった時に受け入れ先が始まる可能性はありますが、今

の時点では、国内では東日本にのみ受け入れが残っている形になります。 

（会長） 

 昨年度最後の運営委員会では１５パーセントずつを東日本と熊本の震災に寄付すると決めたの

ですが、おっしゃる通り受け入れ先がなくなってしまったので、東日本に３割寄付をしました。 

 残りの７割については、役員会や各委員会で必要なものがあれば検討して購入します。過去には、

旧校舎では冷水機、運動会で使っている大玉、綱引きの綱、一輪車、体育館のモップ、PTA 室の

冷蔵庫などを購入しました。毎年の購入ではなく、点数を数年分貯め、貯まったら必要なものの購

入に当てる、ということになっています。 

（学代） 

 今まで、ベルマークを回収するときのお手紙に、寄付については載っていませんでした。報告と

しては出していたのですが、今後も続けるのであれば、寄付についてメッセージとして伝えていけ

たらいいな、と今思いました。 

 自分の子どもがちょうど１年生で、震災の時に生まれていて、たぶん皆さん同じように苦労され

ただろうと思うと、すごく小さい金額ではあるのですが、続けていくことがだいじなのかな、と思

っています。テレビ等ではあまり報道されなくなりましたが、世田谷区でもまだ応援していたりす

るので、続けられるのであれば続けさせていただけたらな、と思っています。 

 去年よりベルマークの回収が良かったので、３割ですと 20,000 円弱になると思います。割合

を下げるのか、金額でこのぐらいと決めるなど、ご意見がありましたらお願いします。 

（会長） 

 1 年生が震災の年に生まれていることを考えると、現時点では 3 割でもいいような気がしますが。 

（学代） 

 では、特にご意見がなければ今年度までは 3 割ということにしたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

 ⇒皆さん拍手をもって了承していただきました。 ありがとうございました。 
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６．連絡事項                                   

 役員会より 

1）活動予定 

3 月 5 日～10 日 あいさつ隊 

3 月２０日     緑丘中学校 卒業式 

3 月２３日     上北沢小学 校卒業式 

３月２４日     北沢小学校 閉校式 

２）会計より 

 ・収支報告書について 

 学代さん以外の委員会は、本日が収支報告書の提出期限となります。今一度、領収書、レシート

の確認と、領収書のあて名が上北沢小学校 PTA となっているかご確認ください。提出するものは、

原本のコピーとなります。収支報告書や領収書の内容によっては、担当役員を通じて確認のご連絡

を差し上げる場合があります。その際にはお手数ですが、ご協力をお願いいたします。 

 ・新入生保護者向け配布物について 

3 月 1６日（金）を期限とした新入生保護者向け配布物の印刷が、学級代表委員会、交通校外委

員会であると思います。用紙の準備は十分にしておりますが、万が一足りない、足りなくなりそう

ということがありましたら、役員会計まで連絡をお願いします。 

３）新１年生保護者向け配布物について 

 学級代表委員会・交通校外委員会・各関係団体の新入生保護者向け配布物は、３月１６日（金）

までに、新１年生１２０部・転入生３０部を分けてご準備いただき、表題を書くなどわかるように

して、PTA 室の箱の中に入れておいてください。印刷前には必ず担当役員のチェックを受けてく

ださい。 

4）来年度の委員総会、PTA 総会について 

来年度の委員総会は 4 月、PTA 総会は 5 月に行われる予定です。今年度の委員長、副委員長の

皆さまはご都合がつく限りご出席いただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。日程詳

細は後日お知らせいたします。 

委員総会では、各委員の委員長さんは新委員長さんを含めた委員会の方々に仕事内容を説明して

いただきますので、委員長さんは必ずご出席していただきます。どうしても来られない場合は代理

を立ててください。副委員長さんも引き継ぎをしていただきますのでご都合がつく限りご出席くだ

さい。 

５）スマイル PTA と個人情報保護に関する追加文章について 

 本年度は、スマイル PTA の改訂の予定がないため、配布済みの PTA 会則・個人情報取扱規則

は、スマイル PTA と共に大切に保管していただきますようお願いいたします。 
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６）PTA 個人カードの修正・返却について 

引っ越し等で、地域班、住所、電話番号が変更になった場合、２箇所にご連絡ください。 

役員会にてＰＴＡ個人カードの記載内容を訂正の上、必要に応じて各委員会へ連絡をさせて 

いただきます。転出される場合には、ＰＴＡ個人カードの返却を致します。 

学校への連絡と併せて、必ず役員会まで早めにご連絡をいただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

連絡先：役員会 kamisho_pta@yahoo.co.jp 

 

７．その他                                    

 副校長先生より 

１年間どうもありがとうございました。１年前を思い出すと、お顔もよくわからなかったので

すが、わかるようになり、来年は、もう少しお役に立てればいいかな、と思っています。 

私からは３点ほどお伝えしようと思います。 

第１点は、学校関係者評価アンケートについてです。おかげさまで、回収率が９０パーセント

を超え、昨年度より大幅に増えました。ありがとうございました。学校にとっては、多くの人が

声を寄せてくれるということが大事ですので、来年度も是非１００パーセントを目指していきた

いと思います。どうもありがとうございました。 

２点目は、３月２８日～４月４日までは校内立ち入り禁止となります。年度の変わり目で、人

事の関係等もありますので、その期間は入れないということで、お仕事の方を進めていただける

と大変助かります。ご協力をよろしくお願いいたします。 

最後になりますが、今年度末より行われる全学年でのクラス替えについては、明日全校に向け

てお手紙を配布いたします。保護者会でもお話しますが、その後、ご質問やご不安などあるよう

でしたら、私の方までお声をおかけいただければ笑顔でお答えしたいと思いますので、よろしく

お願いいたします。 

１年間ありがとうございました。 

一年間、ありがとうございました。 
保護者の皆さま、先生方のご協力のおかげで、 
活動することができました。 
委員会の皆さま、委員会活動お疲れさまでした。 
すべての皆さまに感謝申し上げます。 

2017 年度 役員会一同 

転出・住所変更が生じた場合 
ＰＴＡメール：kamisho_pta@yahoo.co.jp 

 
学校：各クラス担当教諭 

 


